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Clinical Ethicist, Centre for Applied Ethics, McGill University Health Centre, Montréal, Canada
The Centre for Applied Ethics (CAE) of the McGill University Health Centre (MUHC), Montréal, Canada is currently looking for outstanding candidates in applied health ethics to join its ranks. By joining our growing team of hospital-based ethics professionals, you will help further the MUHC’s vision of providing exceptional and integrated patient-centred care and conducting cutting-edge research that meets the highest ethical standards.
Established in 2014, the CAE provides clinical, organisational, and research ethics consultations and training to support all stakeholders to make decisions and adopt practices that are in keeping with the hospital’s mission and values. In addition, members of the CAE play key roles on the institution’s Research Ethics Board – one of the busiest in the country!
This is a unique opportunity to join the CAE at a time where it is rapidly expanding its ethics offering, following the adoption by the institution of its first Ethics Framework – an initiative lauded by Accreditation Canada in 2019. The successful candidate will have the unique opportunity to work with a team of seasoned professional ethicists to dynamically implement an innovative and integrated vision of applied ethics in both the pediatric and adult context.

We are seeking a: 
· Clinical ethicist: Mid-level position, with an emphasis on clinical ethics consultations and organizational ethics across 5 adult and 1 pediatric tertiary and quaternary care sites: https://cusm.njoyn.com/Cl3/xweb/Xweb.asp?tbtoken=ZltYRxgXCBlzZHADQlwlCFdJdGREcFhZLiUuQC4kXkhZVl55E2NdUUVuKEEae2ZxBAkbURFRSnQqWw%3D%3D&chk=ZVpaShw%3D&CLID=54334&page=jobdetails&JobID=J1120-0796&lang=2

Le Centre d'éthique appliquée (CEA) du Centre universitaire de santé McGill (CUSM), Montréal, Canada, est actuellement à la recherche de candidats exceptionnels en éthique appliquée en santé pour rejoindre ses rangs. En vous joignant à notre équipe croissante de professionnels de l'éthique en milieu hospitalier, vous contribuerez à faire avancer la vision du CUSM qui consiste à fournir des soins exceptionnels et intégrés axés sur le patient et à mener des recherches de pointe qui répondent aux normes éthiques les plus élevées.
Créé en 2014, le CEA offre des consultations et des formations en éthique clinique, organisationnelle et de la recherche pour aider toutes les parties prenantes à prendre des décisions et à adopter des pratiques qui sont en accord avec la mission et les valeurs de l'hôpital. En outre, les membres du CAE jouent un rôle clé au sein du comité d'éthique de la recherche de l'établissement - l'un des plus actifs du pays!
Il s'agit d'une occasion en or de se joindre à l'CEA à un moment où son offre de services en d'éthique progresse rapidement notamment à la suite de l'adoption par l'établissement de son premier cadre d'éthique - une initiative saluée par Agrément Canada en 2019. Le candidat retenu aura l'occasion unique de travailler avec une équipe d'éthiciens professionnels chevronnés pour mettre en œuvre de manière dynamique une vision novatrice et intégrée de l'éthique appliquée dans le contexte pédiatrique et adulte.
Nous sommes à la recherche d'un : 
· Conseiller(ère) en éthique (clinique) : Poste de niveau intermédiaire, avec un accent sur les consultations d'éthique clinique et l’éthique organisationnelle dans 5 sites de soins tertiaires et quaternaires pour adultes et 1 pour pédiatriques : https://cusm.njoyn.com/Cl3/xweb/Xweb.asp?tbtoken=ZltYRxgXCBlzZHADQlwlCFdJdGREcFhZLiUuQC4kXkhZVl55E2NdUUVuKEEae2ZxBAkbURFRSnQqWw%3D%3D&chk=ZVpaShw%3D&CLID=54334&page=jobdetails&JobID=J1120-0796&lang=2




